

宜野湾市長 松川 正則 殿

宜野湾市議会  
議長 上 地 安 之

### 宜野湾市議会からの政策等の提言について

本市議会においては、議会基本条例第9条に基づき、本市議会6回目となる「議会報告及び市民との意見交換会」を実施しました。本年度も、昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染防止対策のため市民の皆様の健康と安全を最優先に考え、会場での開催に代え、インターネット等を活用した議会報告及び御意見の聴取とさせていただきます。令和3年4月10日から30日の21日間で56件の市政等に関するさまざまな御意見、御要望をいただき、本市議会の政策討論会における協議を踏まえ、下記のとおり政策等として提言することといたしましたので報告いたします。

つきましては、当該提言の趣旨、内容等に御理解をいただき、その速やかな実施に向けて格別なる御配慮を賜りますようお願い申し上げます。

また、そのほかの意見等についても、今後の市政運営の参考としていただきたく、議会の回答を付して申し送りすることといたしましたので、御参照いただきますようお願い申し上げます。（別紙参照）

### 記

#### 1. サンエーV21 食品館佐真下店前丁字路の安全対策について

サンエーV21 食品館佐真下店前の丁字路は、時間帯によっては交通量が増加するが、横断歩道を渡ろうとする歩行者がいても車両等が止まらず、交通事故が懸念される。当該箇所への信号機設置については、平成30年12月に宜野湾署へ要望したと伺っているが、設置されるまでの間、歩行者が横断歩道を渡る際にボタンを押すことで光等により運転手に歩行者の存在を知らせる装置を設置するなど、安全対策を行っていただきたい。

## **2. 野嵩第一公園へのスケートボードパーク整備について**

現在、本市でスケートボードの利用が可能な箇所については、本市東側にある「いこいの市民パーク」または、西側の海浜公園内園路の一部となっており、今後、海浜公園内にスケートボード施設の設置が計画されていると認識しているが、野嵩、新城、普天間地区等にお住まいの方から、本市北側へのスケートボードパーク設置に関する要望を多数伺っている。

については、現在整備中の野嵩第一公園内で住宅への騒音が及ばない箇所への施設整備または園路等の整備によりスケートボードも利用できる場所を設けるよう検討いただきたい。

## **3. 火葬場建設について**

火葬場建設については、以前に5市町村（宜野湾市、北谷町、西原町、中城村、北中城村）からなる建設検討委員会にて検討がなされたが、財源確保の問題や、候補地からの反対もあり、結局合意には至らなかった。しかし、本市を含め近隣市町村には火葬場が少なく、市民の負担が大きい現状がある。

については、近隣市町村との協議の場を設け、火葬場建設に向けた取組を推進すること、また建設までの間、市民の負担軽減への取組を行っていただきたい。